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第９回教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 令和３年９月２４日（金）午前１０時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 西会議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

 委 員 下 川 清 志 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 竹 内 紀 雄 

 学 校 教 育 課 長 三 原 信 治 

 生 涯 学 習 課 長 志 賀 一 夫 

 ス ポ ー ツ 課 平 林 政 則 

 山 岳 博 物 館 館 長 鈴 木 啓 助 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 柳 沢 俊 樹 

 学校教育課学校教育係長 松 倉 康 治 

 学校教育課学校再編係長 一 本 木 晋 

 

≪開会 午前９時５５分≫ 

荒井教育長 定刻より少し早いですが、皆さん、おはようございます。 

ただ今から、第９回の定例教育委員会を開会いたします。 

９月の市議会も終わり、学校再編についても大分議論をいただき

ました。 

それでは、会議録については、ただ今回覧をしていますが、よろ

しいでしょうか。 

〔全委員「承認。」〕 

それでは、署名をお願いします。 

まず初めに教育長報告をいたします。 

 

 

下川教育委員 

 

荒井教育長 

 

（資料に基づき説明。） 

ご質問がありましたら、お願いします。 

今月 15 日の校務等調整委員会は第１回目の委員会という位置付

けでしょうか。また、委員の決定方法について教えていただきたい。 

はい、そのとおりです。委員の決定方法については後程説明があ

りますが、全体の再編準備委員会は、来週 27 日の開催を予定してお
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下川教育委員 

荒井教育長 

り、校務等調整委員会は再編準備委員会の下部組織で、学校の先生

方を中心とし、実務的な打ち合わせ等を行う委員会となります。ま

た、組織上は、上部の再編準備委員会と同じ委員で構成されるもの

ではなく、別個の組織となります。 

はい、わかりました。 

他にご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし。〕 

教育長報告は以上といたします。次に、行政報告第１号「学校に

おける事件・事故等」について報告してください。 

三原学校教育課長 

荒井教育長 

下川教育委員 

荒井教育長 

 

 

三原学校教育課長 

 

 

 

下川教育委員 

三原学校教育課長 

 

荒井教育長 

（資料に基づき説明。） 

説明が終わりました。質問、ご意見がありましたらお願いします。 

父親からのヒアリングは行っていますか。 

児童相談所の対応となり、必要に応じて行っているものと思いま

す。 

他にいかがですか。 

他の案件で、今月 11 日から 12 日に行われた中学生のコロナワク

チン接種について、１回目の接種後、発熱や倦怠感等の副反応でお

休みをした生徒が多数いましたことを報告いたします。 

２回目は 10 月２日から３日の予定となります。 

集団接種で行ったのでしょうか。 

集団接種会場で行いましたが、あくまでも希望者のみで実施しま

した。学校での集団接種の予定はありません。 

よろしいでしょうか。 

〔意見なし。〕 

では、この件は以上といたします。 

それでは、議事に入ります。 

議案第 36 号「大町市公民館運営審議会委員の委嘱」について提案

をしてください。 

志賀生涯学習課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。 

ご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし。〕 

〔全委員「承認。」〕 

それでは、全会一致で議決といたします。 

次に、議案第 37 号「令和３年 10 月１日付教育委員会職員の人事

異動」について提案をしてください。 

竹内教育次長 （資料に基づき説明。） 

なお、お配りしました資料につきましては、今後の会議により正

式な内示となりますので、教育委員会終了後、回収いたします。よ



- 3 - 

ろしくお願いします。 

荒井教育長 説明が終わりました。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし。〕 

〔全委員「承認。」〕 

それでは、本日付、全会一致で議決されました。 

以上で議事は終わりました。 

次に、協議事項（１）「学校再編」について説明をしてください。 

一本木学校再編係

長 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 

 

下川教育委員 

荒井教育長 

 

一本木学校再編係

長 

下川教育委員 

一本木学校再編係

長 

 

 

 

 

 

 

下川教育委員 

一本木学校再編係

長 

 

下川教育委員 

一本木学校再編係

長 

荒井教育長 

 

甘利教育委員 

 

 

一本木学校再編係

長 

 

説明が終わりました。 

皆さんからご質問、ご意見等ありましたらお願いします。 

前回、要望や提案した内容等がうまく盛り込まれています。 

スケジュールの学校再編準備委員会は、もう少し伸ばして令和４

年度まで記載するよう、事務局で検討してください。 

承知しました。 

 

再編準備委員会と部会の委員構成はどのようになっていますか。 

準備委員会の名簿を添付してありますので、ご確認いただきたい

と思います。校名等検討委員会及び通学等検討委員会につきまして

は、基本的には再編準備委員会の 18 名をそれぞれ９名ずつに編成し

ていく方針でいます。他から委員に加わっていただくことは現在の

ところ考えておりません。 

また、正副委員長の配置については現在のところ考えておりませ

ん。会議は、基本的には事務局で進め、取りまとめていく方向で考

えています。 

正副委員長は決めないか。 

再編準備委員会では、正副委員長を決めて進めていきます。 

部会の方は正副委員長を決めないで、事務局で会議を進行し取り

まとめていくこととしています。 

部会から再編準備委員会への報告は、事務局で行いますか。 

はい、そのように行います。 

 

部会の組織編制や運用方法はもう少し検討したいと思います。 

他にご質問ありましたらお願いします。 

18 名の準備委員の皆さんが 9 名ずつ部会に分かれますが、校名等

を主に検討する部会の委員、通学等を主に検討する部会の委員は、

部会を超えて意見などを言える場面はありますか。 

それぞれの部会で協議いただいたものを準備委員会に報告する仕

組みになっていますので、準備委員会において再度、全体の委員の

皆さんからご意見等をいただけるものと考えています。 
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荒井教育長 

 

甘利教育委員 

荒井教育長 

下川教育委員 

一本木学校再編係

長 

中山教育長職務代

理者 

 

 

三原学校教育課長 

 

 

 

下川教育委員 

 

荒井教育長 

 

準備委員会で協議していただき、方向性や提案がされたものは、

この教育委員会の場で協議し最終決定いたします。 

はい、わかりました。 

他に、いかがですか。 

再編準備委員会の公募委員は、何名くらい公募しましたか。 

２名です。 

 

準備委員会の委員の任期について、様々な立場から委員に出てき

ていただいていますので、その方たちの任期満了後は新たな方が引

き継ぐのか、それとも、そのまま継続して委員をやっていただける

のでしょうか。 

連合自治会やＰＴＡから委員に選出される段階で、準備委員会が

終わるまでは委員を継続していただきたい旨伝え、了承いただいて

います。自治会で言えば、自治会長としてではなく、自治会の代表

として委員となっていただいています。 

代表者としての選出であれば、途中の交替もなく心配ありません

ね。 

他にご質問ありましたお願いします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

それでは、この件については以上としますが、お気付きの点など

ありましたらお寄せいただきたいと思います。 

次に、協議事項（２）「学校人権教育公開授業・懇談会」について

説明をしてください。 

柳澤学校教育課庶

務係長 

荒井教育長 

（資料に基づき説明。） 

 

説明が終わりました。 

大町南小学校へは私が参加し、八坂中学校へは下川委員さんでお

願いします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし。〕 

〔全委員「承認。」〕 

 次に、「令和３年度長野県市町村教育委員会連絡協議会の書面評

決」についてであります。 

ご案内のとおり、総会がオンライン開催ということですので、協

議会としての要望（案）と宣言（案）に対する評決を求めるもので

す。これでよろしければ、承認するということで県市町村教育連絡

協議会へ提出することになりますが、いかがでしょうか。 

〔発言なし。〕 

〔全員「了承」。〕 
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では、承認し、提出したいと思います。 

以上で、予定した議事は全て終了しました。 

次に、連絡事項についてお願いします。 

柳澤学校教育課庶

務係長 

平林スポーツ課長 

 

 

仲原教育委員 

 

三原学校教育課長 

荒井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木山岳博物館長 

 

 

 

 

 

荒井教育長 

（資料に基づき説明。） 

 

10 月 17 日のアルプスマラソンについて、第 37 回を第 38 回に訂

正してください。また、当日の教育委員さんの参加はありませんの

で、よろしくお願いします。 

10 月８日の教育課程の関係では、挨拶を予定している教育委員は

参加するのですか。 

全てオンライン開催となりましたので、参加は不要です。 

10 月、11 月の日程はよろしいでしょうか。 

〔発言なし。〕 

〔全員「了承」。〕 

第 12 回教育委員会の日程については、12 月 20 日（月）午前 10

時から、会場を庁議室とします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし。〕 

以上で、予定した日程は全て終わりましたが、鈴木山岳博物館長

から雷鳥の公開と山岳博物館 70 周年記念式典についてお話をお願

いします。 

今月 20 日から、生まれたオスとメスの一般公開を始めておりま

す。休日には、大勢のお客様にお越しいただきました。雛の公開は

もう少し時間が必要で、その時期になりましたら広報等でお知らせ

していきたいと思います。 

11 月 28 日（日）に文化会館において山岳博物館 70 周年記念式典

を開催する予定としております。 

皆さんの方から何かございますか。 

〔発言なし。〕 

それでは、以上を持ちまして、第９回の定例会を閉会とします。 

  

≪閉会 午前１０時５８分≫ 

 


